

No.256

害虫が家や健康を守るために真剣な会社  
**(株)新潟米山薬品便り**



夢  
情  
感  
和  
意  
向  
感  
想

皆様の周辺・シロアリ  
ネズミ・ゴキブリ・ハチ・ダニなどご  
困っている家ありませんか?!!  
当社におまかせ下さい! や,つけ詩



ホームページ  
見なさい!

新潟米山薬品

至栗崎  
新潟市西区  
当社  
ケス  
テヅキ  
新潟市中央区女池8-15-16

検索

365日、24時間稼動中

(1)でも連絡OK!!

TEL. 025-283-6333

FAX. 025-283-8345

フリーコール: 0120-642430

至栗崎

紫鳥線

新潟市中央区女池8-15-16

あ、と言う間に下前線でひね! 今年は残念ながら花火は

出来ませんでした。毎年恒例のスプリングフェスティバル」とこの場所でカナル彩2025

4月29日に実施します。尚、今年は花火大会は、予算と警備の関係で中止になります。

カヌー体験や健康ウォーキング、ミニサッカーフェスティバル、ピップホップダンス演奏、

色々なイベントが盛り沢山あります、詳しいは、「カナル彩2025」で検索して下さい。

\*業界ニュースにこんな記事が出てました。コーヒーと緑茶でハエ退治が可能だ?

コーヒーなどに含まれるカフェインをハエの一一種に過剰摂取させると、1週間以内に死滅する事が分かったと研究成果を発表した。人体に優しい害虫駆除として実用化出来る

可能性があると言う。砂糖水ドリップ方式では寿命が延びてが、カフェイン濃度上げて行ったら。

1週間以内に全て死滅した。大阪・関西万博に向けて宿泊施設衛生管理等講習会と

実施して、昨年10月から今年の3月まで計12回開催された。衛生管理の徹底に努める事求められ

「必ずお、エキナセ、トコジラミなどの衛生害虫が発生しないか定期的に点検を行ってください。

人感染症対策では迅速な対応が重要であり、専門業者に相談する事や自主対策で

活用する事が解説された。日本ペストコントロール協会のパンフレット動画が公開され、ぜひご覧ください。

<https://youtu.be/FUoFUB4ttKU> <万博に向けて宿泊施設衛生管理等講習会>

\*強きの秘訣は、日常生活にあり。当たり前の事を当たり前に。日本一にならないに色々と

細かい部分を疎かにせず、一つひとつクリアして積み上げて行く事が必要です。達成の性格や

日常態度が、その剑風、戦うスタイルを表します。ですから厳しい稽古はもう少し生活習慣

に置き換えて生活の中に剑道があるんだと、授業態度から、授業、掃除に至るまで日常生活

よりうるさく指導し、やはり日常生活を含めて日本一にふさわしいチームに向かってこそ日本一になります。

一つでも資質を備え、継続する努力、争い続け、自分の魅力、人向力も磨き高めに行事を大切に。剑道部監督

私達の業務では体を酷使する事も大変多いためですが、私も年齢のせいもあり、肩や膝の調子がいいままで仕事にも影響が出始めてきました。これから繁忙期を迎えるので、十分注意して挑みます。(星)

臭いがするとの事で点検を致しました。臭いがする場所を探っていた所、大きな生きたドラネズミに遭遇しました。逃がさないように粘着テープ全面、床下に20枚ほど設置して追いかけて行きましたが、結局どこかに逃げてしましました。またまたな~と思いました。休見

先日長男の中学校入学式に出席しました。希望に満ちあふれた新入生の目が輝いてました。私も初心に返って仕事に取り組もうと思いました。

大久保

毎年この時期になると羽アリの発生に伴い床下に潜る数が77%になるのです。今年は冬の間ネズミが77%との関連で毎日のように床下に潜っています。疲劳の蓄積に注意です。

平越

先日何も無い所で転んでびっくりしました。確か去年の今頃もよく転んでました(笑)これからは仕事面や他で、新しい手綱を等いろいろあります。頑張って脳と体を鍛えていきたいです。

(中川)

先日から嬉しいことに新規のお客様が舞い込んで来ています。10年以上前に携わった現場の部長さんが独立して起業されました。10数年ぶりにTELがあり、某駅の駅の管理の依頼でした。金額的には厳しい条件ですが、おねがいです!

先日、某所倉庫内にハトが4羽侵入したので、捕獲して欲しい旨の連絡があり、捕獲カゴを1箇所に配備したところ、1羽もカゴの中に入ってくれず、結局お客様で追い出しに成功。面目まるつぶれです。高野

桜も各地で咲き始めす、やり季節は春になりました。花が咲き始めると虫の活動も活発になります。黒アリ、白アリ、コキアリなどなど様々虫に対応出来ます。準備をして仕事に臨みたいです。玉木

ここ1ヶ月ぐらい体調を崩していました。花粉症や粉瘤、などの風邪など散々でした...徐々に気温が暖かくなってひと段落仕事が増えてくると思うので、体に気を付けて、バケツ・バスターをしっかり飲んで頑張りたいと思います。山口海斗

最近は電子文書のやりとりが増えました。この前も電子契約を結びました。最初は登録はじめ面倒に感じますが、郵便に係る手間が省けて、印紙代がかからなければあります。ありがとうございます。

(フチタ)